



...debido a la **desbordante gracia** que Dios les ha dado a ustedes.
(2 Corintios 9:14 – NTV)

www.graciadesbordante.com
APP: Gracia desbordante

Bienestar por medio de palabras proféticas (2)

¡El secreto del *ayin* y por qué el diezmo es profético!

Pastor Erich Engler

En esta breve serie vamos a considerar cómo llevar a la práctica las bendiciones divinas que Dios nos promete en su Palabra. Te invito a descubrir junto conmigo la manera en que la fe, la profecía y las revelaciones espirituales hacen posible la manifestación del avance financiero que estamos necesitando y la plenitud en cada uno de los ámbitos de nuestra vida.



En la primera enseñanza de esta serie fuimos bendecidos al entender que:

- Dios se complace en la fe, la gracia y el bienestar.
- Tenemos la palabra profética más segura: la Biblia.
- Cuando damos a otros que tienen menos que nosotros estamos invirtiendo nuestros talentos.
- Lo escondido es desenterrado y eso nos conduce hacia el bienestar.

Hoy consideraremos otro aspecto que también contribuye a nuestro bienestar:

En el Salmo 35:27 leemos:

Pero dales mucha alegría a los que vinieron a defenderme; que todo el tiempo digan: «¡Grande es el SEÑOR, quien se deleita en bendecir a su siervo con paz^(*)!». (NTV)

(*) Nota de traducción: **Shalóm** (Strong H7965) se traduce, entre otras cosas, como: paz, bienestar, salud, prosperidad.

A Dios le complace que nos vaya bien:

- La voluntad de Dios es que nos vaya bien.
- ¡Gustad y ved cuán bueno es el Señor!
- ¡Grande es el Señor!
- En la iglesia o cuerpo de Cristo existe un espíritu de pobreza que debe ser desenmascarado.

Hay un ámbito del bienestar que no solo depende de la fe, sino también de cosas proféticas y lugares secretos.

Te daré los **tesoros ocultos**, y las **riquezas de los lugares secretos**, para que sepas que soy yo, el SEÑOR, Dios de Israel, el que te llama por tu nombre. (Isaías 45:3, LBLA)

- ¡La sabiduría profética conduce al bienestar!
- ¡Recibimos bienestar a través de la instrucción profética, la directriz y la guía divina!

El secreto del *ayin*

Lo que Jesús enseñó aquí es una de las cosas más importantes que jamás haya dicho Él antes sobre el dinero:

(19) No acumulen para ustedes tesoros en la tierra, donde la polilla y el óxido corrompen, y donde los ladrones se meten y roban.

(20) Más bien, acumulen para ustedes tesoros en el cielo, donde ni la polilla ni el óxido corrompen, y donde los ladrones no se meten ni roban. (Mateo 6:19-20, RVA2015)

¡Aquí Él hizo mención de aquellos que acumulan riquezas sin compartirlas con los que necesitan!

- Jesús enseñó sobre el uso correcto de las posesiones y las riquezas.
- ¡Cuántas más cosas de este mundo intentemos acumular, tanto más deberíamos compartir!
- Jesús advierte aquí contra la acumulación de tesoros en la tierra, ya que estos son perecederos, y exhorta a acumular tesoros celestiales.
- Al compartir nuestras posesiones con aquellos que menos tienen, estamos acumulando tesoros en el cielo
- En el libro de los Hechos de los Apóstoles leemos que las limosnas o dádivas son un aroma agradable para Dios.

Donde esté nuestro tesoro, allí estará también nuestro corazón

En Mateo 6:21 leemos las palabras del Señor:

Porque donde esté tu tesoro, allí también estará tu corazón.
(RVA2015)

- a) ¡Este es el versículo más importante en lo que a inversiones de dinero respecta!
- Allí donde guardamos nuestros tesoros, allí se inclina nuestro corazón.
 - Anclamos nuestro corazón en el cielo.
 - Si nuestro dinero está en la iglesia y el reino de Dios, entonces allí también estará nuestro corazón.
- b) ¡Donde esté nuestro dinero, allí estará nuestro corazón!
- Prestemos atención en qué gastamos nuestro dinero, y habremos descubierto hacia dónde se inclina nuestro corazón.
 - Jesús mismo nos amó tanto que nos entregó su corazón en la cruz.
 - Si ponemos nuestro tesoro en las manos de Dios, nuestro corazón estará enfocado en Él.
- c) ¿Podemos tener un corazón para el reino de Dios sin dar dinero para él?
- Personalmente yo desearía que así fuera, sin embargo, de acuerdo a las palabras de Jesús, esto no es así.
 - Aquí se trata mucho más de un tema espiritual, que de un asunto netamente financiero.
 - Se trata de algo que va más allá del dinero: ¡se trata de nuestro corazón!

Aprendamos a discernir: los dos ojos

En la Palabra de Dios leemos acerca de los dos tipos de ojos:

(22) La lámpara del cuerpo es el ojo^(*). Así que, si tu ojo está sano, todo tu cuerpo estará lleno de luz.

(23) Pero si tu ojo es malo, todo tu cuerpo estará en tinieblas. De modo que, si la luz que hay en ti es oscuridad, ¡cuán grande es esa oscuridad! (Mateo 6:22-23, RVA2015)

(*) Nota de traducción: **ayin** (Strong H5869) es la 16ª letra del alfabeto hebreo y su valor numérico (gematría) es 70. En el hebreo pictográfico esta palabra no solo se refiere al órgano físico, sino que también tiene usos metafóricos. El ojo sano y lleno de luz es un ojo generoso. El ojo malo y oscuro es un ojo envidioso y codicioso.



a) Versículo 22:

- En el contexto de la parábola de los tesoros, tener un ojo sano equivale a tener una naturaleza generosa.

b) Versículo 23:

- El ojo malo es el ojo egoísta y acaparador.
- Eso es la antítesis de la generosidad
- El remedio para la avaricia y la codicia es ser generoso.

c) ¡Los dadivosos ven más allá o, de acuerdo a las palabras de este pasaje, tienen más luz!

- ¡Los generosos tienen un mejor discernimiento y percepción que los que son egoístas!
- ¡Los avaros no ven más allá de ellos mismos! ¡Los avaros no pueden ser proféticos!
- La avaricia es una forma de orgullo, y el orgullo enceguece.
- ¡La avaricia es insalubre! ¡La generosidad trae sanidad!
- ¡A través de la generosidad encontramos acceso al mundo espiritual! ¡Dios es el ser más generoso que existe!

¡El comienzo de la generosidad!

a) ¡El diezmo!

- ¡Diezmar es algo espiritual, no tiene que ver en primer lugar con algo financiero!

- El diezmo es una cuestión de posicionamiento del corazón hacia la generosidad.
- Hay quienes se irritan fácilmente cuando se habla del tema dinero en relación al diezmo y/o las ofrendas. Pero, aquellos que comprenden la importancia de este principio bíblico se alegran.

b) ¡Dar el diezmo es el primer paso hacia la generosidad!

- Cuando comenzamos a dar el diezmo, estamos moviéndonos en dirección de la generosidad.
- ¡Dar el diezmo en la iglesia local tiene que ver con alinear nuestro corazón en dirección de la generosidad, provisión, bienestar!

c) ¡El significado de dar el diezmo en la iglesia local!

- ¡Al dar el diezmo, la iglesia local se convierte en nuestro hogar espiritual! ¡Allí donde esté nuestro tesoro, allí estará también nuestro corazón!
- Si invertimos una parte de nuestras finanzas en la iglesia local donde recibimos el alimento espiritual, nuestro corazón estará también allí.

El diezmo tiene que ver con algo profético

Leamos al respecto en Hebreos 7:4 al 10:

(4) Miren, pues, **cuán grande fue aquel** a quien aún el patriarca Abraham le dio los diezmos del botín.

(5) Ciertamente, aquellos descendientes de Leví que han recibido el sacerdocio tienen, según la ley, mandamiento de recibir los diezmos del pueblo, es decir, de sus hermanos, aunque ellos también son descendientes de Abraham.

(6) Pero aquel, cuya genealogía no es contada entre ellos, recibió los diezmos de Abraham y bendijo al que tenía las promesas.

(7) Indiscutiblemente, el que es menor es bendecido por el mayor.

(8) Aquí hombres que mueren reciben los diezmos, mientras que allí los recibe aquel acerca de quien se ha dado testimonio de que vive.

(9) Y por decirlo así, en la persona de Abraham también Leví, el que recibe los diezmos, dio el diezmo.

(10) Porque él todavía estaba en el cuerpo de su padre cuando Melquisedec le salió al encuentro. (RVA2015)

a) Versículo 4: Abraham declaró proféticamente ¡cuán grande fue aquel! Estaba hablando de Jesús.

- Cuando Abraham le dio el diezmo a Melquisedec, profetizó sobre el rey que habría de venir en el futuro, a saber: ¡Jesús!

- En cierta manera, por medio de su diezmo, Abraham estaba profetizando sobre el Mesías venidero, el primogénito de Dios.
- ¡Jesús, el primogénito de Dios, se entregó como ofrenda voluntaria para salvar a toda la humanidad!
- Dar el diezmo equivale a decir: ¡GRANDE es el que vino y que pronto volverá!

b) ¡El rey de Salem, por su parte, trajo pan y vino!

- Esta fue una profecía sobre la futura Cena del Señor.

c) Versículos 7-8. ¡Este pasaje es profético!

- Abraham dio el diezmo (la futura resurrección del Señor).
- Aquel que vive es Jesús a través de su resurrección: eso es lo que Abraham profetizó con su diezmo.
- El pan y el vino profetizaban la muerte del Señor, y el diezmo profetizaba su resurrección.

d) Versículos 9-10. ¡Ellos hablan en forma profética!

- Incluso las generaciones futuras de Abraham fueron bendecidas por el diezmo.
- Su diezmo profetizó sobre Leví, quien aún no había nacido.
- Al entregarle el diezmo a Melquisedec se estaba incluyendo también a Leví quien aún no había nacido y ni siquiera gestado. Este es el principio de la imputación (*)

(*) Nota de traducción: La imputación o atribución, (del latín imputatio) significa que se responsabiliza legalmente a una persona por un determinado comportamiento y sus consecuencias. La persona se enfrenta entonces a las consecuencias jurídicas que el ordenamiento jurídico atribuye al comportamiento en cuestión.

- De acuerdo al principio de la imputación o atribución es como que Leví dio el diezmo aún antes de nacer.
- Lo que ahora, nosotros, como padres, les enseñamos a nuestros hijos habrá de tener un impacto poderoso en las generaciones venideras.
- Decimos que nuestro diezmo es profético, porque, por medio de él estamos bendiciendo a las generaciones venideras, mucho más allá de nuestros hijos y nietos.
- Abraham - Isaac (su hijo) - Jacob (su nieto) - Leví (4ª generación)
- Cuando Abraham dio el diezmo, Leví todavía debía ser gestado. Eso significa que él fue incluido como futuro descendiente.

e) ¿Qué profetizamos cuando damos el diezmo?

- Profetizamos que Jesús ha resucitado y que pronto volverá.
- Profetizamos que Él vive.
- ¡El diezmo es el comienzo de la generosidad!
- Con ello también bendicimos a nuestros hijos y a las futuras generaciones.
- De esa manera declaramos que las generaciones futuras de nuestro linaje habrán de ser bendecidas también.
- Dios es el ser más generoso que existe. Él nos dio a su Hijo para otorgarnos vida eterna.
- ¡Enseñemos a nuestros hijos a ser generosos!

¡El diezmo muestra qué parte utilizamos para cubrir nuestras propias necesidades, qué parte ahorramos y qué parte damos para apoyar la obra del Señor!

Sirvamos a Dios con agrado:

Nadie puede servir a dos señores; porque aborrecerá al uno y amará al otro, o se dedicará al uno y menospreciará al otro. No pueden servir a Dios y a las riquezas. (Mateo 6:24, RVA2015)

En Lucas 16:9 leemos las palabras de Jesús:

Y Yo os digo: Ganaos amigos por medio del Mamón^(*) de la injusticia para que cuando falte os reciban en las moradas eternas. (BTX4)

(*) Mamón, en el original griego, es la palabra **mammonás** (Strong G3126), la cual es de origen caldeo (dialecto del arameo) y que significa: riqueza y posesiones.

- ¡Hagamos amigos por medio de Mamón!

Y yo os digo: **Haceos amigos por medio de las riquezas injustas**, para que cuando falten, os reciban en las moradas eternas. (LBLA)

- Esto puede ser interpretado de dos maneras diferentes:
 - a) no hay problema con ser amigo del dinero, el problema radica en la avaricia.
 - b) por medio de Mamón podemos ganar amigos para el reino de Dios.
- A menudo, reflexionar demasiado suele ser un obstáculo que se antepone a nuestra fe. ¡La fe es la que nos abre nuevas puertas!
- Si nuestra mente nos presenta argumentos negativos acerca del diezmo, nuestra comprensión espiritual seguirá siendo limitada.
- Podemos ganar amigos para el reino de Dios por medio de nuestra generosidad.

Ejercemos dominio sobre nuestras finanzas y posesiones de modo que estas nos permitan realizar la obra que Dios planeó para nosotros. Pongamos nuestras habilidades y nuestro dinero al servicio de Dios. Él puede hacer con ello mucho más de lo que podríamos lograr por nosotros mismos. Amén.

Pensamientos destacados

La voluntad de Dios es que nos vaya bien en todo sentido.

Cuando compartimos lo que tenemos con otros estamos acumulando tesoros en el cielo.

Anclemos nuestro corazón en el cielo.

Si nuestro dinero está en el reino de Dios y nuestra iglesia local, allí estará también nuestro corazón.

El remedio para la avaricia y la codicia es la generosidad.

¡Aquellos que son dadivosos ven mucho más lejos que los demás!

¡Cuando damos el diezmo en nuestra iglesia local, esta se convierte en nuestro hogar espiritual!

Al dar el diezmo estamos hablando proféticamente de Jesús, de su obra redentora a nuestro favor, y de su pronto regreso.

Cuando diezmamos estamos bendiciendo a nuestros hijos y a las futuras generaciones. ¡Enseñemos a nuestros hijos a ser generosos!

Oración y confesión personal

Señor, levanto mis manos en agradecimiento por saber que soy tuyo. Tu Palabra me enseña que he sido aceptado en Cristo, el amado. Tú me amas infinitamente y nada se compara con tu amor. Jesús, tú eres mi Salvador. La gracia divina se desata como un huracán en mi vida y tu gran amor destruye mi culpa.

Gracias Padre celestial por tu Hijo, quien por medio de su obra redentora a mi favor me concedió la vida eterna y que me acogió en tu hogar. Te alabaré por siempre. Te pertenezco por completo. Gracias porque me amas incondicionalmente. Tu amor es incomparable. Amén.

¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a compartirnos un breve testimonio, comentario o agradecimiento: info@graciadesbordante.com

<http://facebook.com/iglesiadelinternet>

Canal en YouTube: [graciadesbordante](#)

<p>Contacto: Gracia desbordante Ubicación Church Dome Industriestrasse 5 CH-8608 Bubikon info@graciadesbordante.com</p>	<p>¿Desea usted también ser un colaborador/a? Donaciones, cuenta bancaria: Bank Linth LLB AG CH-8640 Rapperswil IBAN: CH82 0873 1001 2541 8205 9 BIC/SWIFT: LINSCH23 A favor de: Familienkirche / Iglesia del Internet</p>	<p> info@gracefamilychuch.ch Por favor añada la nota: "Donación para Gracia desbordante." Si desea hacernos llegar su donación a través de otro medio, póngase por favor en contacto con nosotros.</p>
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------